

España cumple el expediente ante Chipre

EUROBASKET

Segunda victoria para el equipo de Scariolo, otra vez reconciliado con el triple antes de afrontar los duelos decisivos ante Italia y Grecia

JOSÉ MANUEL ANDRÉS

MADRID. Victoria sin historia de la selección española ante el débil combinado de Chipre (91-47), muy poco competitivo a pesar de su condición de anfitrión del grupo y por tanto, tal y como se esperaba, un mero sparring que permitió al equipo de Sergio Scariolo rotar, sumar y ganar sensaciones, especialmente con el triple, antes de los complicados duelos ante Italia y Grecia que decidirán definitivamente la ruta hacia los octavos de final del Eurobasket.

España afrontó el trámite ante el rival más flojo de todo el torneo con ganas de resolver por la vía rápida y de nuevo atinada en el lanzamiento de tres (14/35 para un notable 40%). Tanto fue así que hasta Willy Hernangómez se



Willy Hernangómez. EFE

atrevió desde más allá del 6,75, además de engrosar desde el primer momento su zurrón de rebotes (ocho en total, cuatro de ellos ofensivos).

La escasa presencia física de la anfitriona deparó otro duelo absolutamente desigualado en el rebote (46 capturas españolas por las 24 chipriotas, solo una de ellas en ataque) y otra vez limitó su juego a la ruleta rusa del triple. Esa arriesgada apuesta tampoco le resultó, lo que comenzó a resolver el partido con un +10 español al

término del primer cuarto.

El nacionalizado de origen estadounidense Darrall Willis fue la única opción a la que la cenciosa Chipre se pudo agarrar para sostener la diferencia, una misión imposible cuando Juancho Hernangómez y Dario Brizuela se unieron a la tendencia alcista con los tiros de tres para disparar la renta española hasta el demoledor +24 al descanso (41-17). La reanudación, con Willy haciendo y deshaciendo a su antojo en la pintura, puso la treintena de puntos entre un equipo y otro, y perfiló como un entrenamiento con público el tramo final del partido. Solo Willis estuvo a la altura de lo que se espera de una selección en un Eurobasket.

Sin rival, España dio descanso a puentales como Aldama, Willy o Juancho, y rodó a nombres menos habituales como Sima o Josep Puerto, especialmente atinado en la anotación en el tercer cuarto, y los doce jugadores de Scariolo anotaron. A la vez, también evitó bajar de marcha hasta arrollar de forma inmisericorde a la anfitriona (70-29) cuando aún restaba por delante el último parcial. El epílogo solo sirvió para contener la sangría con el contundente resultado de un partido sin historia, casi un entrenamiento antes de las batallas que deben decidir el futuro de La Familia en el Eurobasket.

EN BREVE

CICLISMO

Lospitao completa el doblete del Caja Rural

Doblete extremeño para el Caja Rural-Alea. Si el sábado fue Iker Pérez el que se impuso en Zegama, este domingo fue el turno de Pablo Lospitao en la Loinaz Proba de Beasain. Tras debutar como stagiaire en el Circuit Franco-Belge y el Tour du Limousin, el dombenitense volvió a competir con

FÚTBOL SALA

El San José, campeón de la Supercopa

El CD San José se proclamó este domingo campeón de la Supercopa extremeña de fútbol sala masculino disputada en Almendralejo, tras imponerse en la final al AD Granja Futsal por la mínima (1-0). La nota predominante en el encuentro fue la igualdad entre ambos equipos y únicamente el tanto de Mognina a los 10 minutos de la primera mitad decantó la balanza para los colegiales, que levantan el título tras haberse impuesto hace unos meses en la Copa de Extremadura, triunfo que les dio el pase para el duelo de ayer.

el filial verde sin bajarse del podio, ya que el día antes fue tercero. Su triunfo en Beasain llegó después de resolver a la perfección el sprint de un grupo reducido de favoritos que aguantó en cabeza hasta el final. «En el último paso por Mandubi, la intención era meter gente delante para intentar evitar el sprint, pero al final nos lo hemos jugado en grupo en un sprint he podido conseguir la victoria», dijo Lospitao.

TENIS

Alcaraz pasa a cuartos de final del US Open

ENRIC GARDINER. Carlos Alcaraz ya está en cuartos de final del US Open tras derrotar (7-6 (3), 6-3 y 6-4) al francés Rinderknech, que venía de ganar a Roberto Carballés y Alejandro Davidovich. El tenista español está entre los ocho mejores del torneo en una situación inédita en su carrera. Nunca había ganado los cuatro primeros encuentros de un Grand Slam sin dejarse un solo set. Ha llegado intocable, inexpugnable, con una autoridad y una determinación pocas veces antes vista en el tenista murciano.

Oferplan HOY

Conciertos

Restaurante

Espectáculos

Descárgate la App
y te regalamos 1€ por cada 20€ que compres en ella

oferplan.hoy.es

Síguenos OferplanHOY @oferplanhoy